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Votre Excellence, 

La fête du Sanctuaire de Notre-Dame de la Bonne Santé à Vailankanni, une dévotion datant 
du XVIe siècle , approche.                                     

De belles traditions sont attribuées aux rencontres que la Vierge a eues avec les enfants 
pauvres et malades dans ce lieu de culte. Ainsi se manifeste la tendresse et la proximité de 
Marie, que Jésus a voulu nous léguer comme Mère de tous. 

Par son intercession, Jésus-Christ répand souvent sa force et redonne la santé aux malades. 
C'est pourquoi, en 2002, saint Jean-Paul II a choisi ce lieu pour célébrer la Journée mondiale 
du malade. Ainsi, la même Vierge Marie qui s'est manifestée à Lourdes s'est également 
manifestée en Inde comme Mère de la Santé. 

Il ne s’agit pas seulement d’une question de santé corporelle, mais aussi d’une question qui 
touche l’âme. En contemplant l’image de Marie, nous pouvons tous reconnaître l’amour de 
Jésus-Christ qui peut guérir notre tristesse, notre angoisse et nos peurs. Si nous nous 
arrêtons devant Marie, même dans un bref moment de foi et d’amour, son regard maternel 
nous redonne la paix. 

Le premier récit, ancien, est chargé de symboles car l’enfant auquel Marie s’est montrée lui 
offre le lait qu’il avait apporté avec lui pour l’Enfant qu’elle portait dans ses bras. C’est 
l’expression de la générosité de celui qui est prêt à donner quelque chose aux autres, dans 
sa propre pauvreté. Il n’est pas nécessaire d’avoir beaucoup pour être généreux. Que cet 
appel à partager, à aider, à être proche de ceux qui ont besoin de nous résonne toujours en 
ce lieu. Marie aime la générosité de ses enfants, qui mettent en pratique les paroles de Jésus 
: « Ce que vous avez fait à l’un de ces plus petits de mes frères, c’est à moi que vous l’avez 
fait » (Mt 25, 40). 

Au fil des siècles, Marie a continué à agir en ce lieu. Des marins portugais ont raconté 
comment la Vierge les avait protégés d'une tempête en mer et c'est ainsi qu'ils décidèrent de 
construire l'église. Comment ne pas se souvenir du tsunami de l'océan Indien en 2004 dont 
les eaux destructrices n'ont pas endommagé l'église ? 

Les millions de pèlerins qui viennent ici par foi, et les nombreux fruits spirituels qui sont 
produits dans ce Sanctuaire, nous font reconnaître l’action constante de l’Esprit Saint en ce 
lieu. 



De nombreux pèlerins non chrétiens qui viennent chercher du réconfort font écho à des 
expériences similaires. Certains d'entre eux sont guéris de leurs maladies et beaucoup 
trouvent la paix et l'espérance. Sans aucun doute, l'Esprit Saint est aussi à l'œuvre en eux, 
en répondant à l'intercession de Marie. Il ne faut pas considérer cela comme une forme de 
syncrétisme ou de mélange des religions. Le Sanctuaire est un lieu où se manifeste la 
proximité de Marie, qui accueille chacun et manifeste l'amour du Seigneur à ceux qui y 
réfléchissent. Ceux qui ne peuvent pas recevoir les sacrements de l'Église catholique ne sont 
pas privés de la consolation de la Mère de Jésus. 

Avec le Saint-Père François, je rappelle la beauté spirituelle de ce lieu de foi. Le Saint-Père 
attache beaucoup d’importance à la piété populaire des fidèles pèlerins, car ils reflètent la 
beauté de l’Église en marche qui cherche Jésus dans les bras de Marie et confie sa douleur 
et son espérance au cœur de sa Mère. C’est pourquoi le Pape François m’a demandé de vous 
faire part de la grande estime qu’il éprouve pour ce lieu de foi et, en prévision des 
célébrations de septembre au Sanctuaire, il étend sa bénédiction paternelle à tous les 
pèlerins. 

Avec affection fraternelle dans le Seigneur, 

Victor Manuel Card. FERNÁNDEZ 
Préfet 
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